



Palmira, Lunes 15 de mayo de 2017, Número 1174.14.403

ALCALDÍA ATENDIÓ OPORTUNAMENTE EMERGENCIA INVERNAL EN EL CORREGIMIENTO JUANCHITO-PALMIRA

Para atender, de manera oportuna, el sábado y domingo anterior, la emergencia presentada por el desbordamiento del Río Cauca en la Urbanización Pereira, del corregimiento de Juanchito-Palmira, desde el callejón San Julián hasta la zona industrial, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, direccionó la labor del equipo de trabajo de la Subsecretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano lideradas por Pablo Arteaga y Evier de Jesús Dávila, respectivamente, en este sector de la Comuna 10 rural del municipio. El grupo llevó hasta el lugar volquetas, retroexcavadoras y motoniveladoras, al igual que personal experto en este tipo de emergencias. El objetivo fue mitigar las zonas afectadas por las inundaciones presentadas, llegando hasta el sector de Ciudad Pereira, en donde las calles se encontraban inundadas y fue necesario evacuar el agua retenida hasta sectores de explanada. La comunidad del sector, como el líder comunal José Dávila Córdoba, integrante de la Junta de Acción Comunal, JAC de Ciudad Pereira, reconocieron el esfuerzo de la administración municipal, al tiempo que agradecieron y destacaron la efectividad de la labor efectuada por los funcionarios, quienes -incluso- estuvieron durante todo el día domingo en la zona atentos a atender nuevas emergencias que se registraran por las lluvias.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.

CON LA ENTREGA DE ACUEDUCTOS EN GUANABANAL Y PALMASECA, EL ALCALDE DE PALMIRA LE SIGUE CUMPLIENDO A LOS SECTORES RURALES

Con un aporte cercano a los seis mil millones de pesos, el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, cumple su compromiso con los habitantes de los corregimientos Palmaseca (Comuna 9) y Guanabanal (Comuna 10), al construir un acueducto que desde ahora estará al servicio de la comunidad y el cual responde a las necesidades del sector. Al respecto, Luz Amparo Zamora, presidente de la Junta de Acción Comunal, JAC, del corregimiento de Palmaseca, ratificó el compromiso de la actual administración con la zona rural de Palmira. "El nuevo acueducto nos dará la oportunidad de consumir por primera vez agua potable, así mismo permitirá que los predios del corregimiento se valoricen", de la misma forma, Mariela Lucema, presidente de la JAC, del corregimiento Guanabanal, destacó la voluntad de la actual administración para que los corregimientos cuenten desde ahora con agua potable. "El acueducto en esta región va a traer mucha prosperidad para nosotros, los niños van a poder crecer con agua potable y el turista mirará con otros ojos al campesino palmirano", puntualizó. Al entregar un total de dos acueductos, el mandatario concluyó: "Esta inversión que hace la administración municipal mejorará la calidad de vida de sus habitantes, minimizará focos de enfermedades y atraerá inversión". La Alcaldía de Palmira subsidiará el servicio de agua potable para los estratos 1 y 2 en ambos corregimientos.

Escrito por: Luis Pérez.

CON TRES PRESENTACIONES DE TALLA INTERNACIONAL, ALCALDÍA CELEBRÓ EL DÍA DE LAS MADRES CON LAS FAMILIAS PALMIRANAS

Ratificando sus políticas de inversión social, principalmente en espacios que rescaten valores y sana convivencia al interior de la comunidad, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* en compañía de la Gestora Social; María Esther Güendica Argote, conmemoró el Día de las Madres en la noche del pasado 13 de mayo con las familias palmiranas. "Nuestras madres se merecen este homenaje por su labor tan valiosa, ellas son indispensables para la construcción del núcleo familiar porque forman con base en el ejemplo", opinó el Mandatario. El homenaje que llenó el aforo del Recinto Ferial 'Álvaro Domínguez Vallecilla', permitió que las madres palmiranas disfrutaran de tres presentaciones musicales de talla internacional de Los Golpes de Chile; Los Iracundos, de Uruguay y el cantante Luis Felipe González de Venezuela, al finalizar el homenaje, el Alcalde de Palmira ratificó que de esa manera la administración municipal está invirtiendo los recursos en beneficio de los ciudadanos.

Escrito por: Luis Pérez.

LO MEJOR DEL AJEDREZ COLOMBIANO SE REÚNE DESDE HOY EN PALMIRA

Para hoy lunes 15 de mayo, a las 3:30 p.m., en el Centro de Convenciones de Palmira, está prevista la inauguración del Campeonato Nacional de Ajedrez, certamen que se extenderá hasta el próximo domingo 21 de mayo, certamen que reúne a un total de 180 ajedrecistas, representantes de 15 departamentos. El evento, que servirá como clasificatorio al Torneo Continental del 'deporte ciencia' a cumplirse en Medellín del 9 al 19 de junio de 2017, contará -además- con la presencia de 14 maestros internacionales, entre quienes se destacan David Arenas y Martín Martínez, de Bolívar; Cristian Ríos, del Valle, al igual que las hermanas Beatriz y Ángela Franco. El campeonato, se realizará en la modalidad clásica y se cumplirá por primera vez en la historia de la 'Villa de las Palmas', resaltando el protagonismo deportivo con el cual cuenta Palmira actualmente y que es reconocido ante las principales federaciones del país. "El deporte palmirano sigue ratificando su gran momento, ayer culminamos el Campeonato Nacional Mayores de Pesas y hoy se inicia el Nacional de Ajedrez en la categoría absoluta, competencia que gracias a la gestión realizada por parte del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* ante la Federación, por primera vez tiene a nuestra ciudad como sede", puntualizó el gerente del Inder-Palmira, Víctor Manuel Ramos.

Escrito por: Calos Andrés Arias Mejía.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co